

COMUNICADO DE SOLIDARIDAD

“Poco antes de ser arrestado, en un momento de gran intimidad, Jesús dijo a los que estaban con él: “Les dejo la paz, les doy mi paz, pero no como la da el mundo” e inmediatamente agrega: “No se inquieten ni teman”. (Jn 14, 27)

Del mensaje de su Santidad León XIV para la LIX Jornada Mundial de la Paz, 01 Enero de 2026.

Saludo de hermandad y esperanza para los hermanos y hermanas del pueblo Venezolano.

Como Red Eclesial Panamazónica REPAM y Conferencia Eclesial de la Amazonía CEAMA expresamos nuestra solidaridad con el pueblo venezolano, ante los hechos actuales que agudizan la violencia, profundizan la inestabilidad y continúan vulnerando los principios democráticos de la nación.

Cualquier actitud de intervención mediante fuerzas bélicas externas, es una situación que pone en peligro la paz y abre la puerta a una confrontación de mayores proporciones en medio en un escenario de alta tensión política y militar amenazando la estabilidad regional.

Este complejo contexto actual y futuro, nos desafía como Iglesia en la Amazonía a estar hoy más que nunca en unidad, a fortalecer nuestro compromiso con la paz, la democracia, los derechos humanos y la justicia socio ambiental.

Hacemos eco del mensaje del Papa León XIV en la oración del Ángelus de hoy 4 de enero instando a superar la violencia y garantizar la soberanía, el Estado de Derecho y el respeto a los derechos humanos:

“El bien del amado pueblo de Venezolano debe prevalecer por encima de cualquier otra consideración y llevar a superar la violencia y emprender caminos de justicia y paz, garantizando la soberanía del país y asegurando el Estado de Derecho”.

Nos unimos a su oración por el bien del pueblo venezolano y al llamado de la Conferencia Episcopal de Venezuela a vivir más intensamente la esperanza y la oración ferviente por la unidad, la paz en los corazones y en la sociedad.

Pedimos a Dios Creador que proteja la vida digna de nuestros hermanos de Venezuela y de toda la Amazonía. Los acompañamos con nuestra oración.

Enero 04 de 2026.

Las Presidencias de la Red Eclesial Panamazónica (REPAM) y de la Conferencia Eclesial de la Amazonía (CEAMA)